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 Antrag
gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion in der BV 1

Nr.: A 16/1195-01
Status: öffentlich

Datum: 21.11.2016

Wanderweg mit Durchgang an der ehem. Jugendherberge, hier: 

Berichterstattung über die Gespräche mit den Eigentümern 

Antrag der CDU-Fraktion für die Sitzung der BV 1 am 02.12.2016

Beratungsfolge
Status Gremium
 Ö Bezirksvertretung 1

Beschlussvorschlag:
Die CDU-Fraktion beantragt:
Die Verwaltung informiert über die Ergebnisse der mit dem Eigentümer der ehem. 
Jugendherberge geführten Gespräche, in denen es um die Wiederöffnung des Zugangs eines 
historischen Wanderwegs vom Weißen Turm zur ehem. Jugendherberge gehen sollte bzw. 
ging.

Sachverhalt:
Im Landschaftsbeirat wurde in der Sitzung am 17.12.2015 auch über die unbefriedigende 
Situation nach der vom neuen Eigentümer vorgenommenen Absperrung des früheren 
Durchgangs für den dort endenden Wanderweg vom Weißer Turm diskutiert. Dabei wurde 
von der Verwaltung auch über laufende Gespräche mit dem Eigentümer gesprochen. Über 
die Gesprächsergebnisse ist aber bisher nichts bekannt worden. 
Zugleich wurde die Verwaltung gebeten, „über ein Wegekonzept nachzudenken“, das eine 
Wiederherstellung des oberhalb der ehem. Jugendherberge verlaufenden städtischen Weges 
beinhalten könnte. Vielleicht wird im Rahmen der Berichterstattung die Gelegenheit genutzt, 
über die Ergebnisse dieses „Nachdenkens“ der Verwaltung zu informieren. 

Hansgeorg Schiemer                
-Fraktionsvorsitzender BV 1-Fraktion-


